

[Lire en ligne](#)

Championnat du monde de ski de randonnée

Alessandra Schmid 8e de la course par équipe

La course par équipe a clôturé les Championnats du monde de ski de randonnée à Morgins. Le duo valaisan Schmid/Bocchino s'est classé 8e.

08.03.2025, Norbert Eder

La Suisse était représentée par deux équipes lors de la compétition féminine par équipes. Le premier duo était composé de Thibe Deseyn et Caroline Ulrich. L'expérimentée Alessandra Schmid et la jeune Bas-Valaisanne Laura Bocchino ont pris le départ en tant qu'équipe Suisse 2. Ce duo a passé le premier temps intermédiaire en une heure et deux minutes. Elles se trouvaient à la 6e place et avaient six minutes de retard sur les leaders. Ils allaient alors aussi vite que le premier duo suisse, qui les précédait de peu à la 5e place. Au deuxième temps intermédiaire, les deux équipes suisses étaient toujours en 5e et 6e position, mais Schmid/Bocchino avaient maintenant deux minutes de retard sur Deseyn/Ulrich. Sur la dernière partie du parcours, le duo Schmid/Bocchino a encore été dépassé par deux équipes. Ils ont ainsi franchi la ligne d'arrivée en huitième position après deux heures et 47 minutes. Leur retard sur le duo vainqueur était de 27 minutes. L'autre équipe suisse a pu défendre sa 5e place jusqu'à l'arrivée. Ils y sont arrivés avec un retard de 17 minutes. La médaille d'or a été remportée par l'équipe française Célia Perillat-Pessey et Axelle Gachet Mollaret. Chez les hommes, l'équipe suisse Rémi Bonnet et Aurélien Gay a remporté la médaille d'argent. Dans l'ensemble, ces championnats du monde ont été très réussis pour la Suisse. Pas moins de 18 médailles ont été remportées par le pays hôte. Cinq d'entre elles ont été remportées par des athlètes valaisans. Avec ce bilan, les attentes du côté suisse ont été dépassées.

Faible participation suisse

La participation suisse à la course par équipe a été un point noir pour les organisateurs. Seules une équipe masculine et deux équipes féminines arborant la croix suisse étaient au départ. Et ce, bien que la Suisse ait disposé de huit places de départ. Pour le président du comité d'organisation, c'était un manque de respect envers les spectateurs et les organisateurs. Les entraîneurs suisses ont justifié leur décision par le fait que trop peu d'athlètes avaient rempli les critères de sélection. Par ailleurs, les organisateurs ont déclaré qu'il n'y aurait pas de compétitions internationales à Morgins dans les années à venir. Après deux Coupes du monde et des Championnats du monde en trois ans, une certaine lassitude s'est fait sentir au sein du comité d'organisation. Il est également de plus en plus difficile de trouver des fonds. Pour les championnats du monde, le budget s'élevait à près de 600'000 francs.



↳ Lire en ligne



Alessandra Schmid (devant) et Laura Bocchino (derrière) en route pour la course en équipe. Source: ISFM